

市民の皆さま弥富市長の安藤正明でございます。

本日、令和4年度がスタート致しました。

本市におきましては、新規採用職員事務職10名、保育士10名を加えて、正規職員348名体制で、職員一同市民の皆さまの負託に応えるよう一生懸命努めてまいりますので、市政運営に対するご理解とご協力をお願いいたします。

さて、全国で新型コロナウイルスのまん延防止等重点措置が解除されてから10日が経過しましたが、愛知県では、新規陽性者数は下げ止まりが続く中、第6波で主流となっていたオミクロン株の「BA-1」よりも感染力が強いとされる「BA-2」への置き換わりが急速に進んでおり、リバウンドの兆候が見え始めている可能性があります。

コロナ収束へ向けての特効薬はワクチン接種です。本市では3回目接種対象者へ、クーポン券を順次送付しておりますので希望される方のご予約は、Web又はコールセンターで予約をお願いします。ご不明な点につきましては、健康推進課までお問合せください。

市民の皆さまにおかれましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策につきまして、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。

各地から満開の便りが届く桜は、本市でも総合社会教育センター南側の桜並木が見頃を迎えております。

今年は、皆さまに夜桜も楽しんでいただけるよう、3月26日土曜日から4月10日日曜日の18時から21時まで、ライトアップを行っております。赤や青、緑色に照らされた幻想的な桜をお楽しみください。

さらに、三ツ又池公園ではネモフィラも見頃を迎えておりますので、是非ともお出かけいただき心を癒していただくと幸いです。

また、本日より、本庁舎南側の図書館棟を「弥富まちなか交流館」としてリニューアルオープンいたしました。

1階には、本市の歴史・民族・産業・自然などの展示・紹介をする歴史民俗資料館と観光の振興・情報・魅力を発信する観光課を配置いたしました。新しくなった弥富まちなか交流館へ是非お出かけください。

終わりに、市民の皆さまにおかれましては、新年度に入り何かと諸事ご多用のなか、コロナ禍の下で制約の多い生活が続きますが、今一度、不要不急の外出や県をまたぐ移動、会食等に細心の注意を払っていただき、新型コロナウイルス感染症の抑え込みにご協力をお願いするとともに、くれぐれもご自愛くださいますようお願いいたします。

令和4年4月1日

弥富市長 安藤正明